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REQUERIMENTO Nº 123/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 

 Solicitando informações quanto à sala aonde era a Lanchonete “Cauby” 

se existe algum projeto no sentido de criação de uma sala cultural? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É de suma importância uma sala cultural naquele local, uma vez que, 

trata-se de um dos lugares mais visitados de nossa cidade. 

Outrossim, vale ressaltar que uma sala cultural pode ser tornar um 

centro de informações, que visa a perspectiva de sucesso do movimento de 

revitalização e aprendizado de todas as faixa etárias. 

Vale salientar que os espaços dedicados a proposição de ações 

culturais e a preservação e divulgação das manifestações culturais tem ganhado 

espaço a olhos vistos, em todo o território nacional, e em nosso município entendemos 

que precisa-se de criação de mais espaços ligados a questão cultural. 

Temos certeza que em breve o Poder Executivo nos informará 

positivamente quanto à criação de uma sala cultural naquele espaço. 

Gabinete Ver. Rita de Cássia S. Bergamasco, 02 de Junho de 2014. 

As.) VEREDORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de junho de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


